
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

京都「おやじの会」連絡会通信 平成３０年度 第１号 

（平成３０年４月発行） 

京都「おやじの会」連絡会事務局 
京都市教育委員会生涯学習部 

☎251-0456   fax251-0449 
  [HP]http://kyoto-oyaji.jp おやじのちから 

「おやじの会」研修会の開催  
テーマ：『子育て』を考える～子どもたちの笑顔のために～ 

講 師：佐々木 千里 氏 
（京都市スクールソーシャルワーカースーパーバイザー） 

約５０名のおやじの会関係者及びＯＫ企業が参加し，子育てについて学びました。 

「心の中で思っていても伝わらない。言葉で伝えることが大事。」「相手が自分なりにがんばっている場合，

できないことだけを指摘するより，苦手なことが分かったうえで，できることを認めていくこと，できるこ

とを応援していくことが，相手を元気にする。」など勉強になることが多くありました。また，「子育てに正

解はない。悩まない子育てはない。」など安心するお話もありました。 

日時：３月９日（金） 
場所：総合教育センター 

↑講師，佐々木千里氏のご講演の様子 

門川京都市長と京都「おやじの会」連絡会との 

『おむすびミーティング』開催 

月日 ２月１６日（金） 

午後７時３０分～ 
場所 元生祥小学校 

京都「おやじの会」連絡会からは，各校おやじの会，京都「おや
じの会」連絡会の活動の様子や現状・課題について話しました。課
題の一つに会員減少があります。それに伴い活動自体が尻すぼみに
なりがちです。門川市長からは，おやじの会活動に謝意を述べられ，
おやじの会の活性化に向けて一緒に考えていただきました。 

最後に，京都「おやじの会」連絡会の小倉会長は，子どもたちの
ために「がんばる」と決意を述べられました。 

市 長 自 らが，まちづくり活 動 の
現 場 や市 民 と行 政 との協 働 の
取 組 の場 に訪 問 し，市 民 の意
見 や要 望 に直 接 耳 を傾 けると
ともに，未 来 の京 都 について語
り合 うものです。  
 市 民 の皆 様 と市 長 が自 由 に
意 見 交 換 する中 で，多 くの市
民 の皆 様 の思 いと知 恵 をしっ
かりと引 き出 し，市 政 運 営 に反
映 させることができます。  

おむすびミーティングとは？ 

↑小倉誠一京都「おやじの会」連絡会
会長のご挨拶 

↑研修会終了後，和やかな雰囲気で交
流会が催されました。新しい出会い
がたくさんありました 

http://kyoto-oyaji.jp


 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

おやじの会活動の紹介 

     朱雀第二おやじの会 2 月 11 日(日) 
 

桂小学校おやじの会  2 月 25 日(日) 

紫明小学校おやじの会  3 月 11 日(日) 

お
や
じ
の
会
主
催
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ら
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お
や
じ
の
会
で
は
、
子
ど
も
が
自

由
に
安
心
し
て
遊
べ
る
空
間
を
提
供

し
た
い
と
考
え
、
小
学
校
校
庭
で
「
遊

ビ
バ
」
を
開
催
し
ま
し
た
。
紙
と
ん

ぼ
や
ス
ト
ロ
ー
笛
を
作
り
、
運
動
場

で
ド
ッ
ジ
ボ
ー
ル
を
し
て
遊
び
ま
し

た
。
野
外
炊
事
場
で
は
、
「
お
や
じ
」

が
焼
き
芋
な
ど
を
焼
き
ま
し
た
。

熱
々
で
と
て
も
甘
く
お
い
し
か
っ
た

と
笑
顔
い
っ
ぱ
い
の
子
ど
も
達
で
し

た
。 

紫明小学校おやじの会は，紫明地域文化プラザにて「ベーゴマ大会」を行い
ました。対戦エントリー24 名ほか総勢 40 名あまりが集まり，3対 3 の団体戦の
ほか，自由対戦など，男女学年を問わず盛り上がりました。コマは持っていて
も大勢の友達と対戦する機会はなかなか無いようで「またやりたい！」と大好
評でした。また，特に日ごろ活動の機会の少ない男性保護者にも多く参加いた
だけ，交流できたのも大きな成果でした。はじめての独自企画でしたが，皆さ
んのご協力で，大成功でした。 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

京都「おやじの会」連絡会通信 平成３０年度 第２号 

（平成３０年１０月発行） 

京都「おやじの会」連絡会事務局 
京都市教育委員会生涯学習部 

☎251-0456   fax251-0449 
  [HP]http://kyoto-oyaji.jp おやじのちから 

全市「おやじの会」総会開催  
内容・京都『おやじの会』連絡会の取組について 

  ・門川市長との座談会 等 

今年度の全市「おやじの会」総会は，京都「おやじの会」連絡会発足 
１５周年を記念し，門川大作京都市長をお招きし，おやじの会関係者 
７４名の参加のもと開催いたしました。 

京都「おやじの会」連絡会の１５年間の歩みの紹介や２９年度の活動
報告等に続いて，北区「おやじ・おふくろの会」連絡会の活動について
山田会長から，活動報告をいただきました。 

続いて門川市長から，おやじの会発足当時のエピソードを交えながら，
おやじの会への思いと期待が込められた講演をお聞きしました。 
続く座談会ではたくさんの方から，単位おやじの会の現状・取組につ

いての発言があり，門川市長からそれらに対して，励まし，アドバイス
等をいただき，大変有意義な時間となりました。 

おやじの会活動の紹介 

日時：７月１１日 
場所：総合教育センター 

門川大作京都市長と 
おやじの会の座談会 

小倉誠一京都「おやじの会」連絡会 

会長の挨拶 

総会終了後，参加者全員で 
記念撮影をしました。 

北区「おやじ・おふくろの会」連絡会

山田会長の活動報告 

 

大将軍小学校おやじの会  ６月９日 

６月９日おやじの会の「さつまいもを植

えよう」を実施しました。 

まずはじめにみんなで草引きをしまし

た。根っこをぬくのにけっこう力がいりま

す。途中から移植ごてをうまく使ってぬく

姿も見られました。次は土の天地返しとう

ね作りです。ここでは４・５・６年の上級

生が力を発揮してくれました。そして最後

にいもの苗植えです。 

秋に大きく育ったおいもがたくさんで

きるようにみんなで世話をしたいと思い

ます。 

http://kyoto-oyaji.jp


 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

 

  
 
百々小学校おやじの会７月２８日 

おやじの会の主催で「第１回ザリガニ釣り選手権大会」が行われました。学校のビオトープに生息して

いるアメリカザリガニ。数が増えすぎると，メダカやトノサマガエル等，他の生き物の生態にも影響する

かもしれないということで，今回実施いたしました。ザリガニがエサをはさんだあと，タイミングよく引

き上げると，池の中からその姿を現します。「釣れた！釣れた！」子どもたちも，一緒に参加してくださ

った大人の方も夢中でザリガニを探します。４０匹以上のザリガニを釣り上げることができました。猛暑

や台風で開催も危ぶまれましたが，楽しい時間を過ごすことができました。 

      

紫野小学校おやじの会 ６月１０日 

日曜参観終了後，お昼からおやじの会主催の「ペットボトルロケット大会」が行われました。  

 親子で協力してロケットを作る姿が見られました。運動場でロケットを飛ばしていたところ，途中，雨に見

舞われましたが，雨が止み，再度飛ばすことができました。終始，親子ともに，楽しい時間を過ごすことがで

きました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

京都「おやじの会」連絡会通信 平成３０年度 第３号 

（平成 3１年２月発行） 

京都「おやじの会」連絡会事務局 
京都市教育委員会生涯学習部 

☎251-0456   fax251-0449 
  [HP]http://kyoto-oyaji.jp おやじのちから 

京都「おやじの会」連絡会は，平成３０年１２月８日，第２１回京都市ＰＴＡフェスティバルにて，恒例の

O－１グルメグランプリを行いました。どの店もおやじらしく工夫され，今回は 12 の模擬店がエントリー。

活気がみなぎり盛況でした。見事「金賞」に輝いたのは，嵐山クッキングパルの「からあげ」でした。 

 

第６回 Ｏ－１（オーワン）グルメグランプリ 

銀賞 西院おやじの会 
 『おやじカレー』 

 

銅賞 伏見南浜地域おやじの会  
『新名物 伏見のだしたこ焼き』 

京都「おやじの会」連絡会会長賞 
陵ヶ岡おやじの会『わたがし』 

金賞 嵐山小学校クッキングパル  
『からあげ』 

 

おやじの熱気ムンムン O-1 グルメグランプリ・模擬店の様子 

移動投票箱の様子 投票箱の様子 

模擬店の様子① 模擬店の様子② 
模擬店の様子③ 

閉会式にて記念撮影 

http://kyoto-oyaji.jp


 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

平成３１年２月２日，京都「おや

じの会」連絡会の結成１５周年を記

念し，親子で楽しめる体験型イベン

トをゼスト御池で行いました。外は

大変寒かったのですが，会場は熱気

でいっぱい！どのコーナーも大盛況

でした。子どもたちのキラキラした

瞳と輝く笑顔に，今後の活動に向け

たパワーをいただきました。 

京都「おやじの会」連絡会 

１５周年記念イベント 

おやじの会活動の紹介 
 

水引きつくり 

気球に乗って見てみよう   大原野おやじの会 1 月 19 日 

バルーンアート 

カプラ遊び 

缶バッジつくり 

門川市長を囲んで記念撮影 石鹸つくり 

豆つかみ 缶バッジの下絵つくり 

１月１９日「我が家！我がま

ち！気球に乗って見てみよう！」

と題して気球搭乗体験を実施しま

した。 

大原野道の駅プロジェクト実行

委員会が主催し，多くの子どもた

ちが参加しました。早朝暗いうち

から準備が始まり，大変寒い中で

したが，滅多にできない体験がで

きました。 

大原野おやじの会は，プロジェ

クト実行委員会のメンバーで，地

域の皆様，ＰＴＡと協力して実施

しました。 

 


